



Bild des Monats September 2011

Wassersport beliebt bei Fotografen



Der BdM-Wettbewerb September 2011 stand unter dem vorgegebenen Thema »Sport und Spiel«. Wie man es sich beim Sport wünscht, gab es ein spannendes Kopf-an-Kopf-Rennen auf den vorderen Plätzen: Den ersten Platz belegte **Lamar DREUTH** mit dem Bild eines Jungen beim Tischtennis (88 Punkte), Platz 2 erreichte **Oliver ZIELBERG** mit dem Bild eines Wakeboarders in voller Fahrt (87 Punkte). Platz 3 konnte **Richard WALZ** mit einem Bild eines Kitesurfers inmitten hoher Wellen für sich verbuchen (86 Punkte).
Den Monatssiegern einen herzlichen Glückwunsch!

Einreichungen für das »Bild des Monats« im Oktober bitte bis zum 11. Oktober 2011 an bdm@fotofreunde-wetzlar.de

Termine im Oktober 2011

DI
4 20.15 Uhr · NBZ Westend · Raum »Deutschland«
Das Ochsenfest – Eine Reportage der FotoFreunde
Zusammenstellung: Bernd Deck

SO
16 10.00 Uhr · Treffpunkt: am Eisenmarkt
Fotografischer Stadtspaziergang im Herbst

DI
18 18.30 Uhr · NBZ Westend · Raum »Deutschland«
Ergebnisse des Stadtspaziergangs
Moderation: Ulrich Engelmann
ca. 20.30 Uhr: Bildbesprechung zum BdM-Wettbewerb September

DO
20 20.00 Uhr · Gaststätte »Zum Kirschenwäldchen«
Stammtisch

DI
25 20.15 Uhr · NBZ Westend · Raum »Deutschland«
Treffen der Audiovisions-Gruppe

DO
27 20.00 Uhr · NBZ Westend · Großer Saal (Hausnr. 4, 1. OG)
Bilderschau »NBZ-Sommerfest 2011«
Die FotoFreunde Wetzlar präsentieren ihre fotografischen Ergebnisse vom großen Sommerfest im NBZ Anfang September 2011

FR
28 16.00 Uhr · Café »Domblick« · Altenzentr. Wetzlar, Pariser Gasse
Vernissage der Ausstellung »Rampenlicht«
Bilder der FotoFreunde Wetzlar von den Wetzlarer Festspielen 2011

Dienstag, 4. Oktober 2011

Bilderschau vom Ochsenfest ...

■ Vom 28. Juni bis zum 5. Juli 2011 fand in Wetzlar das 63. Ochsenfest statt. Attraktionen dieses Volksfestes, das zu den größten seiner Art in Mittelhessen zählt, waren neben der Verbraucherausstellung und dem Vergnügungspark, Live-Musik, Tanz und kulinarischen Leckereien vor allem die Tierschau und der große Festzug durch die Straßen Wetzlars.

Auch in diesem Jahr haben wieder Mitglieder der FotoFreunde Wetzlar dieses bunte Treiben fotografisch begleitet. Bernd Deck hat im Anschluß die Bilder zu einer Reportage zusammengestellt, die sicherlich auch für Besucher und Kenner des Ochsenfestes das eine oder andere spannende Motiv und interessante Details zu bieten hat.

Die Bilderschau wird am **Dienstag, dem 4. Oktober 2011 um 20.00 Uhr im Raum »Deutschland« des Nachbartschaftszentrums im Westend (Horst-Scheibert-Straße 2, 1. OG)** zu sehen sein. Gäste sind natürlich herzlich willkommen.



Ausstellung im Altenzentrum Wetzlar

»Rampenlicht« – Bilder der Wetzlarer Festspiele 2010

■ Die Vernissage findet am 28. Oktober um 16.00 Uhr im Café »Domblick« des Altenzentrums Wetzlar in der Pariser Gasse statt.

Stadträtin Kornmann wird die Ausstellung eröffnen. Die Bilder werden bis zum 31. Januar 2012 dort zu sehen sein.



Sommerfest im NBZ

Große Bilderschau am 27. Oktober

■ Das große Sommerfest des NBZ Westend Anfang September haben die Fotofreunde in diesem Jahr im Bild festgehalten. Mehrere Mitglieder verfolgten das muntere Treiben bei herrlichstem Wetter. Zu den Höhepunkten zählten die Auftritte der Orient-Gruppe des TSV Wetzlar sowie der Chor der Kestner-Schule.

Am Donnerstag, dem 27. Oktober 2011, ab 20.00 Uhr präsentieren wir die fotografischen Ergebnisse als Bilderschau im großen Vortragssaal des NBZ. Dazu ist jeder herzlichst eingeladen.



Abschied

In der Nacht vom 6. auf den 7. September verstarb völlig überraschend und für uns alle unfassbar unser hochgeschätztes Mitglied **Eckhardt Staaden** im Alter von nur 63 Jahren.

Mit Eckhardt haben wir eines unserer liebenswertesten Mitglieder verloren. Seine große Gabe, andere Menschen mit seiner ruhigen, sympathischen Art und seinem besonderen Humor für sich zu gewinnen, sein großer Sachverstand und nicht zuletzt sein fotografisches Talent haben uns immer wieder beeindruckt und begeistert.

Nicht nur wir, die FotoFreunde Wetzlar, sondern auch unsere Freunde von der *Colchester Photographic Society* werden Eckhardt sehr vermissen. Wir werden uns sehr oft an die vielen tollen Momente erinnern, die wir gemeinsam verbringen durften. Unsere Gedanken sind in dieser Zeit bei Eckhardts Familie und besonders bei seiner Frau Steffi.



Eckhardt Staaden † 7.9.2011

